

ALAIN VANDENBORRE

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Executive Chairman & Founder of Singapore Diamond Investment Exchange



Topics

- Entrepreneurship
- Investment

Alain Vandenborre adalah Ketua Eksekutif & Pendiri Singapore Diamond Investment Exchange Pte Ltd. SDiX meluncurkan pertukaran komoditas global pertama di dunia dalam berlian yang diselesaikan secara fisik pada Mei 2015 dengan pialang dan jam perdagangan yang mencakup London, Zurich, Dubai, Mumbai, Singapura, dan Hong Kong.

Tn. Vandenborre mendirikan perusahaan pertamanya di Belgia pada usia 26, mengembangkan teknologi laser baru untuk aplikasi desain mikroelektronik. Di Singapura ia adalah co-founder dan pemegang saham Le Freeport Management Pte Ltd - sebelumnya dikenal sebagai The Singapore Freeport Pte Ltd. Ia telah menjadi anggota Dewan di LASALLE College of the Arts Singapura sejak tahun 2006. Alain adalah Ketua dan salah satu pendiri dari Pensil Merah dan dengan penuh semangat mendukung misi kemanusiaan internasional yang didirikan oleh istrinya Laurence pada tahun 2012.

Aktivitas profesionalnya di masa lalu mencakup berbagai posisi di perusahaan multinasional besar (MD untuk Suez Group dan CFO untuk Vivendi Group di Asia) serta di industri ekuitas swasta dan modal ventura (Viventures Asia) di mana ia menjabat beberapa tahun dari 2001 hingga 2006 sebagai Ketua Asosiasi Modal Ventura Asia Pasifik & Asosiasi Ekuitas Pribadi dan Ketua Asosiasi Modal Ventura Singapura.

Tn. Vandenborre memegang gelar MA dalam bidang Astrofisika dari University of Liege (Summa cum Laude), gelar Rekayasa Optoelektronika dari Universitas Paris dan Master Eksekutif Manajemen dari Solvay Business School dari University of Brussels. Pada tahun 1977, pada usia 17 tahun, ia dianugerahi Penghargaan Nasional Ilmuwan Muda Belgia dan menerima beasiswa untuk belajar beberapa bulan di Institut Weizmann di Israel. Dari 1984 hingga 1989 ia diangkat menjadi Dosen Fisika Optik dan Kuantum di Universitas Liege dan dari 1992 hingga 1995 ia diangkat menjadi Dosen di Universitas Brussels HEC dan Solvay Business School. Ceramahnya mencakup topik-topik seperti Strategi Perusahaan, Keuangan dan Penciptaan Nilai Pemegang Saham.

Mr. Vandenborre telah menerbitkan dua buku tentang Singapura: "Dengan bangga Singapura - Paspur Saya ke Masa Depan yang Menantang" diterbitkan oleh SNP pada Agustus 2003 dan "Pintu Kecil ke Dunia Baru" yang diterbitkan oleh SNP International pada September 2005 dan juga diterbitkan di Tiongkok dan Kamboja.